

Article complet : <https://mesinfos.fr/69000-lyon/sport-dans-la-ville-rassemble-la-jeunesse-du-monde-a-lyon-203796.html>

## Sport dans la ville rassemble la jeunesse du monde à Lyon

Publié le 24 juillet 2024

par Eric Seveyrat



© ES - 500 jeunes de 63 nationalités sont invités par Sport dans la ville. La cérémonie d'ouverture a eu lieu au théâtre de Fourvière, avant le spectacle Beauséjour de Mourad Merzouki.

Le grand théâtre romain de **Fourvière** a fait le plein lundi soir 22 juillet, avec un moment festif et de partage du **Festival 24**. Un événement autour et avec la jeunesse, particulièrement celle qui a le plus de difficultés et d'obstacles pour démarrer dans la vie.

Ce sont **500 jeunes de 63 nationalités** qui ont été invités par le Festival 24, imaginé par **Sport dans la ville**, association d'origine lyonnaise.

*"Nous avons fait coïncider l'arrivée des jeunes venus de partout dans le monde avec l'arrivée des athlètes à Paris au village olympique, explique la directrice du Festival 24, Florence Arnaud. Ils restent trois jours à Lyon, avec des visites, des rencontres de sport, puis nous allons tous à Paris pour assister à la cérémonie d'ouverture des jeux vendredi. Les jeunes restent à Paris quelques jours pour visiter, avant de rentrer chez eux."*

*Sport dans la ville finance leur séjour et parfois, a donné un coup de pouce pour les billets d'avion. Pour cela, l'association est allée solliciter ses mécènes, un peu plus que d'habitude. "Nous organisons un grand festival international lorsque c'est possible en profitant d'un grand événement sportif. Nous l'avons fait pour l'Euro 2016, en 2019 pour la coupe du monde féminine, nous aimerions aller à Los Angeles en 2028 (JO d'été, NDLR), et à Atlanta en 2034 pour les JO d'hiver."*

*Sport dans la ville : faire se rencontrer des jeunes des quartiers populaires du monde entier  
Les jeunes sélectionnés dans le monde entier sont issus d'associations d'insertion par le sport, qui font le même travail que Sport dans la ville, qui dans les favelas du Brésil, dans les quartiers pauvres du Maroc, des États-Unis etc. :*

*"Ils viennent des cinq continents, le festival se passe surtout en anglais, en espagnol, et en français, mais aussi beaucoup en portugais (Brésil, Portugal, NDLR), précise Florence Arnaud. Nous avons des échanges de bonnes pratiques entre associations, les jeunes sont en équipes mélangées pour qu'ils puissent s'ouvrir à d'autres pays, même au-delà de la barrière de la langue..."*